

NGO

Apresiasi Kerja Polri, Seorang Penyandang Disabilitas Berikan Hadiah Lukisan Pensil Kapolda NTB

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Jul 17, 2022 - 09:36



Mataram NTB - Pasangan penyandang disabilitas “Heriyanto dan Suriani” memberikan apresiasi kepada Kepolisian khususnya Polda NTB. Apresiasi tersebut diwujudkan Heriyanto dalam bentuk lukisan pensil Kapolda NTB Irjen Pol. Djoko Poerwanto.

Dihubungi melalui line telephone selular, Sabtu (16/7/2022) malam, Heriyanto mengatakan bahwa lukisan pensil Kapolda NTB tersebut sebagai ungkapan rasa syukur setibanya di Lombok, Nusa Tenggara Barat (NTB).

“Lukisan pensil Bapak Kapolda NTB itu sebagai bentuk ungkapan syukur saya tiba di Lombok, NTB. Selain itu juga sebagai apresiasi saya kepada Polri, yang peduli dengan kami-kami kaum disabilitas,” ungkapnya.

Heriyanto yang kelahiran Musi Rawas Utara, Sumatera Selatan itu mengatakan bahwa dirinya merasa diperhatikan oleh Polri.

“Sejak saya di Sumatera Selatan, saya selalu mendapat perhatian dari Polri. Di Sumatera Selatan dulu saya juga melukis Kapolda Pak Eko. Sekarang saya ada di Lombok, alhamdulillah, saya menyelesaikan lukisan pensil untuk Bapak Kapolda NTB selama lima hari,” ujar sapaan Hari itu.

Penyandang disabilitas kelahiran 13 Februari 1992 itu menuturkan, dirinya mulai melukis Kapolda NTB pada 12 April 2022 dan selesai pada 17 April 2022 lalu, kemudian diposting pada akun instagram pribadinya @surisuri6824.

“Setelah lukisan pensil Kapolda NTB itu selesai saya posting di instagram. Alhamdulillah, tidak lama berselang saya dihubungi oleh ajudan beliau dan bertemulah saya dengan Bapak Kapolda NTB,” katanya.

Pasangan muda yang menikah pada bulan Maret 2022 lalu itu berharap kepada personel Polri khususnya di NTB, agar memberikan ruang kreatifitas bagi penyandang disabilitas.

“Kami berharap saat Hari Bhayangkara misalnya, kami para penyandang disabilitas diberikan ruang khusus untuk berekspresi, seperti diadakan lomba khusus untuk penyandang disabilitas,” harapnya.

“Khusus untuk saudara-saudaraku penyandang disabilitas, jangan berputus asa, mari kita berkarya sesuai kemampuan dan apa yang kita bisa, tentunya yang bersifat positif,” imbuhan Heri.

Heri yang mempersunting Suriani yang dara penyandang disabilitas itu juga berharap dirinya dapat bertemu dan bertatap muka dengan Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo.

“Saya juga sudah menyelesaikan lukisan pensil untuk Bapak Kapolri. Mudah-mudahan suatu saat nanti saya diberikan kesempatan untuk bertemu beliau. Âmîn,” ucapnya.

Sementara Kapolda NTB melalui Kabid Humas Kombes Pol. Artanto, merasa bangga terhadap karya lukisan pensil tersebut.

“Kita patut berbangga kepada Heri, dengan keterbatasannya dia mampu menghasilkan karya seperti itu. Ini harus dicontoh dan menjadi motivasi bagi yang lain,” kata Artanto.

“Semoga pasangan muda ini menjadi keluarga yang sakinah, mawaddah wa rahmah serta diberikan keturunan yang saleh dan salehah. Âmîn,” tutupnya.(Adb)